



## PEROTTI EN LA INAUGURACIÓN DE AGROACTIVA VIRTUAL: “INICIATIVAS COMO ESTAS AYUDAN Y CONTRIBUYEN A PONER A SANTA FE DE PIE

### Description

El gobernador de la provincia Omar Perotti participó este martes de la apertura de Agroactiva 2020, la megamuestra agroindustrial que cada año se realiza en territorio santafesino y que, para esta edición, como consecuencia de la emergencia sanitaria provocada por la pandemia de Covid 19, prevé una versión virtual que tendrá lugar desde hoy y hasta el próximo 30 de octubre ingresando a [www.agroactivavirtual.com](http://www.agroactivavirtual.com).

Del acto inaugural participaron también el ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Luis Basterra; el ministro de Producción, Ciencia y Tecnología, Daniel Costamagna; y la presidenta de Agroactiva, Rosana Nardi.

Durante su discurso, el gobernador Perotti saludó a los organizadores de la muestra: “Quiero reconocer a los organizadores de Agroactiva. A Rosana Nardi, su presidenta, por animarse en un momento distinto y difícil, que nos plantea esta pandemia de coronavirus a continuar con la realización de este importante evento. El reconocimiento también para Don Luis Nardi, su padre y fundador, el cariño de siempre”.

Perotti se permitió establecer una reflexión en torno al significado de Agroactiva: “Que ustedes hayan apostado por este formato para acercar la oferta y demanda del campo a cada uno de nuestros productores nos parece innovador y necesario para el momento. El productor siempre quiere conocer, escuchar y poder ver los adelantos. ¿Por qué demorarnos en hacerlo? La tecnología nos lo permite”.

Del mismo modo, el mandatario provincial rescató “el compromiso del Gobierno de la provincia para acompañarlos siempre estará presente, no solamente como un iniciador en las plataformas de comercio exterior, vinculando a pymes con todo el mundo en rondas de negocios virtuales, sino también con la presencia de 40 pymes de todo el territorio provincial relacionadas a la agroindustria, que van a estar participando de la mano de nuestro Ministerio de Producción, Ciencia y Tecnología”, agregó.

Finalmente, el gobernador manifestó: “Queremos agradecer a este tipo iniciativas porque ayudan y

contribuyen a poner de pie a Santa Fe. Es el mismo esfuerzo que estamos poniendo en cuidar la salud de los santafesinos y las santafesinas, el que sumamos ahora para recomponer la estructura productiva de la provincia y lo vamos a lograr, porque hechos como estos son los que motivan, entusiasman y nos empujan a seguir”.

Por su parte, el ministro Basterra destacó: “Se inaugura hoy una muestra que ya es tradicional, caracterizada por la cantidad de negocios que se operan en su marco. Aprovecho la oportunidad para agradecer el compromiso de los productores que se han involucrado con sostener las producciones agropecuarias, tanto para el abastecimiento interno como para sostener el comercio internacional. Me parece que es una muy buena oportunidad para avanzar en esta recomposición de bienes de capital, de maquinaria, de equipamiento, que fortalecen a la producción agropecuaria y que, a su vez, tienen el efecto de generar trabajo en las industrias metalmeccánica, en la productora de semillas y de insumos agropecuarios”.

A su turno, Costamagna expuso: “Agroactiva es el gran desafío y la gran oportunidad para muchos pequeños y medianos productores y para pymes industriales, al mismo tiempo es la oportunidad de acercarse al conocimiento, a la innovación y a la exportación. El gran clúster de la maquinaria agrícola y las más de 500 empresas de implementos agrícolas de la provincia de Santa Fe tiene aquí una importante vidriera, instancia en la que los más de 30 mil productores que tenemos en nuestro territorio puedan ver lo último en tecnología e innovación. Hablo de ese entramado productivo que hace grande y fuerte a nuestra provincia. Tenemos el desafío de articular entre el sector público y privado y de acompañar el esfuerzo de nuestros empresarios, este evento es un ejemplo de ese trabajo”.

Por último, la presidenta de Agroactiva, Rosana Nardi indicó: “Agroactiva Virtual es una herramienta que diseñamos para que toda la comunidad de Agroactiva pueda seguir encontrándose. Es una plataforma superadora porque es una verdadera exposición virtual, con todos los ingredientes que estamos acostumbrados a ver en la muestra tradicional. Quiero agradecer el apoyo institucional que hemos tenido en este año, que es tan importante en estos momentos de incertidumbre. Muchas gracias en particular al gobernador de la provincia de Santa Fe, Omar Perotti, que ha sido un amigo de Agroactiva desde la primera edición de la muestra, ha recorrido todas nuestras exposiciones y este año, como no podía ser de otra manera, nos está brindando todo su apoyo”.

## **PARTICIPACIÓN DE SANTA FE EN AGROACTIVA VIRTUAL**

Este año Agroactiva se presenta como puente virtual entre la oferta y la demanda del campo, brindando una plataforma para que empresas de maquinaria agrícola, automotrices, entidades bancarias, el mundo de la ganadería, la aviación agrícola, las embajadas de distintos países y las universidades nacionales puedan ofrecer todos sus productos, novedades y promociones. En ese marco, como cada año, Santa Fe contará con un espacio institucional donde informará los programas destinados al sector productivo y ofrecerá un canal de comunicación y consulta con los visitantes. En ese espacio también se promocionará la presencia de pymes de distintos puntos del territorio provincial.

Las empresas presentes en el espacio santafesino serán alrededor de 40 y su producción está relacionada a la agroindustria y al agtech o tecnología aplicada al agro. Estas firmas tendrán la inmejorable posibilidad de mostrar sus productos a través del espacio virtual, instancia en la que podrán volcar información de sus productos, fotos y datos de contacto para generar un ida y vuelta y

una vinculación con potenciales clientes. Las empresas participantes son oriundas de las localidades de Las Parejas, Villa Gobernador Gálvez, San Lorenzo, San Vicente, Cañada de Gómez, Bombal, El Trébol, Totoras, Rosario, San José de la Esquina, Venado Tuerto, San Javier, Las Rosas, Casilda, San Jorge, Armstrong, Bernardo de Irigoyen, Firmat, Arteaga, Sauce Viejo, Los Molinos, Sunchales, Tortugas, Chañar Ladeado, Murphy y Roldán.

Agroactiva prevé, como en su versión presencial, rondas de negocios internacionales, talleres de capacitación (ganadería, tecnología aplicada al agro y universidades con sus escuelas de negocios), remates de ganado, charlas de auditorio, muestra dinámica de maquinarias, sector internacional y conferencias de prensa, entre otras actividades. En relación a las rondas de negocios internacionales, en el marco de la muestra que estará 30 días on line, la Secretaría de Comercio Exterior de Santa Fe, en conjunto con la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Internacional impulsará el 4 y 5 de noviembre, la realización de una ronda de negocios virtual para el sector de la maquinaria agrícola y las agropartes, acción que es parte del Plan provincial que busca internacionalizar esta producción santafesina. Como países invitados a participar se han seleccionado a Rusia, Ucrania, Kazajistán, Sudáfrica, Sierra Leona y países sudamericanos como Bolivia, Paraguay, Uruguay, Perú, Colombia y Brasil.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Date Created**

octubre 2020

## **Author**

administrador